

Sehr geehrter, lieber Herr Scholz!
Die Choralschola ist ganz stolz,
Sie eine Zeit lang als kompetenten
Vorsänger, Lehrmeister, Dirigenten
in St. Anna gehabt zu haben.
Mit Ihren überragenden Gaben
haben Sie uns vorzüglich geleitet
und der Gemeinde Freude bereitet.
Wir danken Ihnen sehr, sehr herzlich;
vermissen werden wir Sie schmerzlich.
Es sei Ihnen noch lange vergönnt,
mit Ihrem Talent und Temperament
in der Kirchenmusik aktiv zu sein,
so Gott und die Menschen zu erfreu'n!
Dies wünschen wir und nehmen von Ihnen
Abschied mit bekümmerten Mienen.

Rüd. B. B. B.

H. K.

Bruno Gott. K.

Pop. S.

K. M. K.
Christoph K.

Matthias K.

2. Mai 2003